

Les forages pétroliers à Cuba tiennent compte de la protection de l'environnement



La Havane, 1er juillet (RHC)- Leslie Moleiro, Consultant en Ingénierie Environnementale et Gestion de Ressources Hydriques au ministère de la science, de la technologie et de l'Environnement a signalé que les forages pour l'extraction de pétrole à Cuba se font en protégeant l'environnement.

Dans des déclarations qu'il a faites à notre station de radio il a ajouté :

« L'exploitation pétrolière se fait de deux façons : l'une en mer et l'autre à terre ou depuis la terre ferme et que nous avons commencé à développer ces dernières années. Les accords qui sont signés prévoient zéro versement de brut. C'est-à-dire, tout doit être traité sur la plate-forme. La partie qui ne peut pas être traitée sur la plate-forme est transportée sur terre au centre de traitement et de dépôt de déchets. Il y a beaucoup de pays qui signent ces accords de zéro versement ».

Au sujet de l'affaire Chevron en Équateur il a signalé :

« C'est un exemple négatif, de très mauvaise pratique de l'entreprise. En général les compagnies pétrolières se caractérisent, depuis des décennies, par tout le contraire. C'est-à-dire qu'elles ont une responsabilité corporative plus élevée, plus rigoureuse. Cependant il y a des exceptions comme cela est

le cas de la Chevron, le cas de la fuite de la British Pétroleum dans le Golfe du Mexique. Ce sont des accidents dans lesquels les mauvaises pratiques, les mauvaises opérations jouent un rôle essentiel ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/27246-les-forages-petroliers-a-cuba-tiennent-compte-de-la-protection-de-lenvironnement>



Radio Habana Cuba